
INDICAÇÃO Nº 747 / 2022

Senhor Presidente,

O Vereador signatário desta requer, consoante preceitos 
regimentais, seja encaminhada ao Senhor Prefeito Municipal, a seguinte indicação:

Solicitar ao setor responsável da Administração Pública 
que promova a campanha publicitária “Paz no Trânsito” visando reduzir o número de 
acidentes e mortes no município através da conscientização e debate sobre melhorias no 
sistema viário.

JUSTIFICATIVA

A presente indicação tem por objetivo o atendimento às 
solicitações feitas pela população, para promover a conscientização dos condutores e 
pedestres, debates de como podemos melhorar o trânsito da nossa cidade e reduzir o 
número de acidentes e mortes que vem acontecendo toda semana no município.

A campanha “Paz no Trânsito” é uma forma de coordenar 
ações entre o Poder Público e a sociedade civil com a intenção de colocar em pauta o 
tema da segurança viária e mobilizar toda a sociedade em ações e propagar o 
conhecimento, abordando toda a amplitude que a questão do trânsito exige, nas mais 
diferentes esferas.

Assim, resta evidente que a presente indicação merece ser 
acolhida pelo Poder Executivo, nos termos do artigo 61 da LOM, pois é um grande 
passo para tornar o ambiente mais saudável tanto para pets como para os 
frequentadores.

Sala das Sessões, 19 de julho de 2022.

Dr. Edson
VEREADOR

ENCAMINHE-SE

Sala das Reuniões  19 de julho de 2022
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